

## Presentación Editorial

### Editorial

---

Estimados universitarios:

En el marco del 150 Aniversario Institucional y con el propósito de enriquecer los conocimientos de nuestros lectores es importante resaltar las publicaciones que realizan los docentes que participan continuamente en el Boletín Científico de esta escuela. Los textos se abordaron en distintos géneros como artículos, resúmenes, diagramas, mapas y reseñas, en los cuales se abordan diversas temáticas como: la Educación, Políticas educativas y públicas, la NASA, Informática, Matemáticas, Biomoléculas, el hombre en la existencia, Augusto Comte, entre otros títulos de gran interés.

Por lo anterior, los docentes de las distintas academias de esta Preparatoria, los invitan a incursionar en el análisis y estudio de los documentos expuestos en este Boletín Científico denominado Con-Ciencia en su 12ª Edición.

Agradecemos a los profesores de la Escuela Preparatoria Número 3 que contribuyeron con sus aportaciones a la conformación de este texto, así como a los lectores interesados en esta temática.

*Mtro. Francisco Angeles Angeles*

*Director*

---